
1 Ata da Reunião extraordinária do Conselho Administrativo. Aos dezesseis dias do mês de Janeiro de

2 2018, às quatorze horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de

3 reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n“ 333, contando com a presença das

4 conselheiras, Ana Cristina Pielarice Giordano, Carla Adriana Casaca, Ester Gomes Gonçalves Siena,

5 Luciana Viçoso de Oliveira, Rosangela Maria Cebulski, Karen Bettina Ikeda de Ortiz a secretária

6 Solange Magro. A reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

1. Projeto de Lei segregação de massas/alteração da Lei 11348/2011;

8 Processos de Recurso

7

9

Solicita procedimento de Histerectomia total 

laparoscopia ampliada e os materiais respectivos.

865/2017

10 A reunião foi agendada extraordinariamente devido às conselheiras terem tomado conhecimento de

11 um Projeto de Lei encaminhado pelo Executivo à Câmara de Vereadores, em 22 de dezembro de

12 2017, propondo alterações na Lei n° 11348/2011, sem a aprovação do conselho. A presidente

13 repassou às conselheiras um documento impresso pelo Gerente de Benefícios, (por solicitação da

14 Presidente), onde indica a necessidade do conselho para os RPPS de acordo com os níveis de

15 qualificação do órgão, fazendo constar a paridade entre os representantes dos segurados e ente

16 federativo, as obrigações dos Conselhos de RPPS, entre outros. As conselheiras conversaram e

17 decidiram verif car as informações contidas no documento e a classificação da CAAPSML para após

18 voltar a discutir. A conselheira Karen, suplente da conselheira Carla Adriana Bruna, conversou com

19 as conselheiras expondo os pontos analisados a respeito da segregação de massas, e da alteração de

20 Lei proposta anteriormente pela Administração da CAAPSML. Ana Cristina expos a alteração de Lei

21 e as justificativas apontadas para tal alteração da composição do conselho. As conselheiras

22 deliberaram que deverá haver uma análise profunda da proposta de alteração da Lei n° 11348/2011.

23 As conselheiras acreditam que com as alterações propostas o conselho perderá o poder de decisão, J
24 retirando a autonomia da CAAPSML. Ester questionou a presidente se o sindicato esta interado da

25 proposta de alteração da Lei. A presidente informou que o presidente do sindicato esta em férias

26 segunda feira, (22/01/2018), irá se reunir para conversar. As conselheiras Rosangela e Ana Cristina

27 argumentaram que receberam convite para participar da reunião dos aposentados na quinta feira dia

28 18/01, assim sendo a reunião ordinária agendada para sexta feira, (19/01). A próxima reunião

29 ordinária foi agendada para o dia 19 de janeiro de 2018 às nove horas. Não havendo mais nada a

30 tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata,
31 juntamente com os demais presentes.
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